



WISCONSIN

EMPODERE A SU HIJO ADOLESCENTE PARA CAMBIAR EL MUNDO

Wisconsin Destination Imagination (DI) es una organización sin ánimo de lucro centrada en la creatividad que prepara a los jóvenes adultos para un futuro que evoluciona rápidamente. DI lo hace a través de una experiencia de aprendizaje basada en proyectos que aplica el proceso creativo a través de siete tipos de retos diferentes- Técnico, Científico, Ingeniería, Bellas Artes, Improvisación, Aprendizaje-Servicio y Aprendizaje Temprano. El 65% de los estudiantes de hoy trabajarán en empleos que aún no existen. Puede que no sepamos cómo serán estos empleos, pero sí conocemos las competencias que deberán incorporar estos futuros líderes e innovadores.

Ahí es donde entramos nosotros.

¿Preguntas? Comuníquese con
nuestra directora de afiliados,
Mary Bykowski
mary.bykowski@wisconsindi.org



WISCONSIN

Obtenga más información en WisconsinDI.org



EXPERIENCIA DE RETO EN EQUIPO

EL EQUIPO

Un equipo DI es un grupo de entre 2 y 7 miembros que trabajan juntos para desarrollar una solución a uno de nuestros retos de equipo. Los equipos son responsables de diseñar y crear 100% de su solución de su reto de equipo. No se permite absolutamente ninguna interferencia de personas que no sean miembros del equipo. Los equipos se forman en función de su grado o edad y se designan como uno de los cinco niveles: el aprendizaje temprano no competitivo o los niveles competitivos de primaria, secundaria, prepa o universitaria.

EL FACILITADOR DE EQUIPO

El facilitador de equipo es un adulto (a menudo un padre o un maestro) que enseña el proceso creativo y ayuda a mantener al equipo encaminado, pero no ayuda ni interfiere con la solución del equipo. Los facilitadores de equipo obtienen acceso a recursos valiosos para ayudarlos en el camino: una mapa del camino del facilitador de equipo, así como un catálogo de módulos de aprendizaje en línea a los que pueden acceder a su propio ritmo. Wisconsin Destination Imagination también ofrece formación virtual (y, en algunas zonas, formación presencial) para el Facilitador de Equipo.

APOYO A EQUIPOS Y PADRES

Los padres y otros miembros de la familia pueden estar involucrados en los equipos apoyando a sus facilitadores de equipo. Enseñar nuevas habilidades a los miembros del equipo, ayudar a encontrar suministros o incluso proporcionar refrigerios son algunas de las formas en que los padres pueden ayudar. También pueden ofrecerse como voluntarios para ayudar en los torneos locales.

LA TEMPORADA DE RETOS

Los equipos se forman y comienzan a reunirse entre agosto y enero. Por lo general, pasan de 2 a 6 meses desarrollando sus soluciones de reto de equipo y practicando retos instantáneos. En febrero o marzo, se invita a los equipos a participar en torneos locales, donde presentan sus soluciones al Desafío por equipos y resuelven un Desafío instantáneo de pensamiento rápido para recibir comentarios y puntuaciones. Las puntuaciones de cada equipo en el Desafío por equipos y en el Desafío instantáneo se combinan y se comparan con las de otros equipos que hayan resuelto el mismo Desafío en su nivel. Los equipos mejor clasificados son invitados al Torneo Estatal de Afiliados de Wisconsin, que se celebra en UW-Green Bay el sábado 6 de abril.

La mayoría de los equipos se reúnen de 1 a 2 horas a la semana durante la mayor parte de la temporada, pero pueden dedicar más tiempo a trabajar en la solución de su desafío a medida que se acerca el momento del torneo.